

令和2年 第12回定例会の会議概要記録

- 教育長 日程第1 開会
令和2年第12回定例会を開会します。
- 教育長 日程第2 前回議事録承認
事前にお配りしております、前回の会議録についてご意見はございませんか。
無いようですので、本会議後に署名をいただきたいと思います。
- 教育長 日程第3 議事録署名委員指名
議事録署名委員を新田委員と田中委員にお願いします。
- 教育長 日程第4 教育長報告（行事等報告）
主な報告案件として、学習発表会を10月23日に聖郷小学校、11月5日に赤碕小学校、20日には浦安小学校で開催しました。
また、計画訪問を10月27日にあかさき子ども園、11月5日から本日26日までの期間、各小学校で開催しました。
今後の予定として、明日27日には学校給食調理・配送業務プロポーザル審査選定委員会を、30日に定例の校長会を予定しています。
12月には1日に赤碕小学校の計画訪問、デジタル教科書の成果発表会をまなびタウンで開催予定です。2日には、第3回人権尊重の社会づくり条例（仮称）策定委員会、12日にはまなびタウンとうはく再生ワークショップを予定しています。
その他として、小林克美前教育長の地方教育行政功労者表彰伝達式を11月6日に行いました。
- 教育総務課長 日程第5 各課報告
資料により説明
「区域外就学について」
「要保護・準要保護児童生徒の認定について」
「事業レビュー実施結果について」
「琴浦自分ごと化会議について」
- 社会教育課 資料により説明
「まなびタウンとうはく再生ワークショップ③について」
「令和3年度以降の地区公民館のあり方について」
- 人権・同和教育課長 資料により説明
「第45回とうはく部落解放文化祭について」
「人権・同和教育部落懇談会の実施について」
「人権尊重の社会づくり条例（仮称）」の策定について」
- 教育長 質問、意見等はありませんか。

教育委員	事業レビューのICT教育環境の整備について、2名の方が不要・凍結とありますが、学校でそこまでの必要は無いというか、悪い方のイメージ、ネット社会のいけないところがまた広がるかもしれないので、広報誌とかでこういう良い面もあると町民の皆さまへ周知していかねばいけないと思う反面、親子で時間待ちの時、ずっとスマホと向き合っている姿を目にしたとき、このような不要・凍結とってしまう気持ちにつながるのではと思いました。このたびの2という数字も残しておかなければならない数字という気がしました。質問というよりは意見です。
教育委員	公的機関の位置づけとは？
社会教育課長	町の施設として設置条例を設けて町有の建物の中に入る組織で、町の多くの事業とも連携が強化されるようになる。事務局は、センター長と町の職員として配置する。
教育委員	教養講座の吸い上げとは？
社会教育課長	全部一律に吸い上げるのではなく、地域で開催した方が効果的なものは地域で開催していただきたいと考えている。
教育委員	まちづくりセンターというものは建物がある？
社会教育課長	各地区にある町の施設の中に組織が入る。新築ということは全体の計画の中に想定はない。
教育長	日程第6 議事
	議案第67号「令和2年度（11月臨時議会）補正予算要求について」提案をお願いします。
教育総務課長	資料により説明
教育長	質問、意見等はありませんか。 （特に質問、意見等無し）
教育長	承認していただけますでしょうか。（全員賛意）
教育長	議案第68号「令和2年度（12月期）補正予算要求について」提案をお願いします。
教育総務課長	資料により説明
社会教育課長	
教育長	質問、意見等はありませんか。 （特に質問、意見等無し）
教育長	承認していただけますでしょうか。（全員賛意）
教育長	議案第69号「琴浦町カウベルホール調理加工等施設の指定管理者の指定について」提案をお願いします。
社会教育課長	資料により説明
教育長	質問、意見等はありませんか。 （特に質問、意見等無し）
教育長	承認していただけますでしょうか。（全員賛意）

教育長 日程第7 協議事項
協議事項について説明をお願いします。

教育総務課長 資料により説明

教育長 質問、意見等はありませんか。

教育委員 摂取カロリーは補えているのか？

教育長 補えている日とそうでない日があるようです。
1割増は負担が大きいので、主食分だけでも上げれたらと思っている。

教育委員 長い間上げてこなかったせいで今回大きな上げ幅となっている。
2～3年サイクルで見直した方がいいと思う。

教育長 だいたい3年に1度、給食費の値上げをしていたが、平成26年度から上げていないため、公会計化とタイミングが重なってしまっている。

教育委員 公会計化の利点に保護者負担の軽減があった。これは振込手数料のことだということだったが、これで給食費が上がるとなるとどう思われるか。
徐々にあげる方がいいと思う。町の補助金は引き続き出してもらえるのか。

教育長 いっぺんに値上げするのではなく徐々にあげたい。町からの補助は変わらずしていただきたいと考えている。

教育委員 どんどんモノの値段が上がっているので、納得はしていただけたらと思う。
給食は子どもたちの楽しみの一つだと思うし。

教育長 値上げは段階的にあげていく方がいい。公会計化もあるので、もう一年先にするか値上げ分を町が出していくかということを考えてい。

教育委員 それはうれしい。
現保護者もおられるので意見を聞かれては。

教育委員 これまで上げてこなかったことや、内容が悪くなるということのもあまりよくないと思うので値上げするのは仕方ないと思う。

教育委員 給食は子どもたちの楽しみの一つ。それを満たしてやるには値上げも必要かと。

教育委員 自分は必要な額を今回上げる方がいいと思っている。

教育委員 コロナ禍のあとでさらに上げていくのは難しいと思うので、さらに先送りになってしまうという不安がある。
値上げして払えない家庭には、その対応をしているということ。
給食の量が少ないということも聞く。以前は残りをおかわりしていたが、今は？

教育長 おかわりはほとんどない。

教育委員 自分は、十分にしてくださるなら値上げとなっても払うという気持ちがあるが、それができない人、値上げは困るという人もあるのかもしれない、

教育長 今、値上げをしなければ今後はさらに難しいのではないかとと思っている。値上げすることで確かに負担はかかりますけれど、今上げないと経済的に苦しくなっていくと思う。

日程第8 その他

その他に何かございますでしょうか。

(特に無し)

次回委員会の開催日時を12月24日（木）13時30分からとします。

日程第9 閉 会

本日の委員会は、以上で閉会とします。

令和2年第12回琴浦町教育委員会の内容を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。

令和2年11月26日

署 名

署 名